

Lunes 13.06

Hoy hemos jugado tres partidos y los hemos perdido todos. La verdad que los contrarios jugaron mejor. Todos hemos podido jugar algo mejor. A mí, me toco jugar contra Suecia y Turquía, los dos equipos jugaron bien, como era de esperar. A pesar de perder disfruté del bridge, era muy rápido, simple y bueno. Nada, lo vamos a celebrar con una buena cena y vinito de la isla. Tan rico que es. A ver si adivináis que lo escribe... 😊

No todo el mérito ha sido de los contrarios. Alguna monada que otra hemos hecho que nos ha colocado en clasificación en un puesto más acorde con nuestro verdadero nivel. Pero seguimos disfrutando de los encantos de la isla, de la casa en la que vivimos, de un ambiente de equipo excepcional y de la oportunidad inigualable de jugar al bridge del más alto nivel imaginable.

IJ

Nos han puesto en nuestro sitio, pero seguiremos jugando nuestra carta y a ver que pasa. Yo me he cargado un 4♠ que me habían regalado, pero seguiremos peleando. Mañana otros tres partidos.

Eso sí, nos hemos tomado para cenar unos macarrones buenísimos con un vino espectacular.

GC